

Michael Sehlert
August-Bebel-Str. 17 c
04425 Taucha

Taucha, den 14.02.2014

An den Bürgermeister
der Stadt Taucha
Dr. Holger Schirmbeck
Schlosstraße 13

04425 Taucha

Offene Antwort auf Ihr Schreiben!

Betr.: Ihr Schreiben vom 10.02.2014

Sehr geehrter Herr Dr. Schirmbeck,

besten Dank für Ihre schnelle und auch ausführliche Antwort auf meinen offenen Brief.

Schade nur, dass Sie auf Statistiken warten wollen. Wie Sie wissen, betreffen Statistiken immer nur die Vergangenheit. Hier geht es aber um die Gegenwart! Im Januar 2014 hatten wir in einer Woche 3 Autodiebstähle. Die Krönung waren 3 Autodiebstähle in einer einzigen Nacht. Es vergeht keine Woche, in der die Zeitung nicht von weiteren Autodiebstählen in Taucha berichtet. Kurios ist und bleibt, warum fast ausschließlich PKW der Marke „Audi“ in Taucha gestohlen werden.

Mit Ihrem Hinweis auf die Landespolitik haben Sie völlig Recht. Die Polizeireform in Sachsen gehört auf den Prüfstand. Nicht nur in Bezug auf Taucha! Deshalb werde ich eine Online-Petition an den sächsischen Landtag richten.

Doch was haben Sie bisher in dieser Angelegenheit unternommen?
Wo war Ihr lautstarker Protest, als das Polizeirevier in Taucha geschlossen wurde?
Wann haben Sie sich für die Sicherheit in Taucha stark gemacht?

Taucha leidet nicht nur unter den Autodiebstählen, sondern generell unter den vielen unaufgeklärten Straftaten. Wobei die Lösung doch ganz einfach wäre:
„Mehr Polizeipräsenz in Taucha.“

Deshalb nochmals meine Bitte an Sie, sich aktiv für die Sicherheit in Taucha einzusetzen.

Ich hoffe sehr, dass der „Runde Tisch Sicherheit“ möglichst bald ins Leben gerufen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

